

DESARROLLO HUMANO



Licenciatura en nutrición
Sexto cuatrimestre

Nombre de la profe

Luz maría castillo moreno

Nombre del alumno

Andrea yuliana calvo López

Fecha

16-mayo-2020

DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

Desarrollo humano en México

El desarrollo ha priorizado la capacidad de cada persona que se podía considerar en su vida valiosa

También pudo tener una organización en sus decisiones en todo su entorno de vida

Dando su prioridad a su libertad de cada individuo y no de cada acumulación

Postulados del hombre en el humanismo

Se considera que son personas con grandes experiencias y conocimientos

Puedan tomar decisiones manteniendo sus criterios

Y poder mostrar información y saber desarrollarse de una mejor manera

La persona es más que la suma de sus partes

Es un fenómeno psicológico y social en la disciplina que orienta al genero

E realidad debe ser entendida de manera natural y ser proporcionados por la mecánica

Las ideas centrales del paradigma mecánica en el conocimiento racional se encuentran separado de lo emocional

La persona es libre y capaz de elegir

Es necesario que nos aproximemos a una noción de lo que es la libertad

La inteligencia y la voluntad es decir que el hombre no se encuentra inteligencia

La voluntad es libre que restamos indicando que es la capacidad de auto terminarse

El ser humano tiende a la trascendencia

Adquiere un carácter de finalidad que ha de cumplirse como lo más importante

Para cambiar, adaptarse y evolucionar, convertirse en otras cosas